

JUBILEO DE LA MISERICORDIA MISERICORDIOSOS COMO EL PADRE



PONTIFICIO CONSEJO PARA LA PROMOCIÓN DE LA NUEVA EVANGELIZACIÓN

Grupo de Trabajo para el Jubileo de los Adolescentes

11-6-2015 Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización



El pasado jueves, día 11 de junio de 2015, tuvo lugar la primera reunión de preparación para el Jubileo de los Adolescentes, que se celebrará el 24 de abril de 2016.

Al inicio de la reunión se puso de manifiesto que esta franja de edad (13-16 años) requiere una atención específica en la pastoral ordinaria y que estos chavales, cuando concluyen el camino de la iniciación cristiana, todavía son jóvenes para participar en las Jornadas Mundiales de la Juventud y en el conjunto de la Pastoral Juvenil.

Por esta razón, se pretende realizar un Jubileo para estos chicos que acaban de recibir o que están a punto de recibir el sacramento de la confirmación, que sea muy significativo y que pueda dar sus frutos en la pastoral cotidiana de las parroquias o en las asociaciones a las que pertenecen.

Para ello, además de los valiosos momentos de celebración, se pretende organizar un momento en el que los chavales que participarán puedan realizar un gesto particular de misericordia hacia los más necesitados, que pueda permanecer como un signo visible de este jubileo y pueda constituir en estos chavales un estímulo para vivir con entusiasmo el día a día futuro.

Además de los momentos de celebración y de otros momentos concretos, no podrá faltar un gran momento de fiesta compartida.